

会報 平成おやじの会

男子バレー部と交流戦!



現役選手の頼もしい姿に
未来の輝きを見た!



《 白 熱 の 攻 防 戦 》



■参加者コメント：男子バレーボール部長 宮越さん

先日は、おやじの会の男子バレーボール部との交流戦を開いてくださり、ありがとうございました。おやじの会の皆様、保護者の皆様、OBの方との交流ができてとても楽しかったです。

改めて琴似中学校のバレーボール部の歴史や繋がりやの深さを知ることができました。僕が特に印象に残っていることは、おやじの会の方やOBの方の絶対にボールを落とさないという粘り強さやパワフルなプレーです。技術面や精神面でもOBの皆様にはまだまだ敵わないと思い、とても刺激になりました。

琴似中学校のバレーボール部は伝統ある部活です。僕たちもその歴史を汚すことのないように、顧問の本保先生の指導の下、日々努力を重ねていきます。僕たちはまだ全く実力はありませんが、やる気と根性はどのチームにも負けない自信があるので、今後とも応援よろしくお願いたします。

■おやじコメント：脇さん

試合と重なった女子バレー部の配車役を妻に任せ、男子部員との交流戦に参加。いつもドキドキの集合ですが、今年は卒業 20 周年のOBが駆けつけてくれホッとしました。

で、自分はウォーミングアップから腕の鍛え不足を正に痛感。。そして、これまで全国レベルの試合を観てきてイメージはあるのに体は動かない。。でも、自分も皆さんも怪我無く楽しめたのが良かったです。次は女子とりベンジだ!?

●編集後記：さすが 全国大会出場経験の歴史ある 男子バレーボール部。お母さん達の応援・観戦・参戦もあり、非常に盛り上がった交流会でした。現 3 年生が非常に強く、優勝でした。高校に進学しても活躍を期待します。

1、2 年生のチームは、戦力的にはまだまだですが、新キャプテンの一言が「この冬、猛練習をして目標は全道制覇です。」と頼もしい挨拶で締めくくりました。がんばれ!!男子琴中バレーボール部!!(塚本)

〈撮影：牛田〉